



### **Frauenchor der Awo besucht Senioren in St. Johannes**

Eine schöne Tradition im Ortsverein Boy der Arbeiterwohlfahrt lebt weiter: Der Frauenchor des Awo-Ortsvereins besuchte nämlich die Hausgemeinschaft Rotbach / Mühlenbach im Haus St. Johannes in Kirchhellen. Die Awo Boy und das Seniorenheim

der Caritas verbindet eine jahrelange Freundschaft. Gemeinsam wurde gesungen und viel gelacht bei Anekdoten aus alten Zeiten. Die Besucher wurden auch kulinarisch verwöhnt. Ein Gegenbesuch ist für Ende August geplant. FOTO: AWO